

Pertemuan Strategis di Kantor PPK Kecamatan Cibatu, Kolaborasi Antara Kepolisian dan Lembaga Pemilihan Untuk Suksesnya Pemilu 2024

Cibatu - CIBATU.MATAPUBLIK.CO.ID

Feb 16, 2024 - 10:32



PURWAKARTA - Pada Kamis, 15 Februari 2024, Kantor PPK Cibatu menjadi saksi dari sebuah kolaborasi signifikan antara Kepolisian Sektor Cibatu yang diwakili oleh Kapolsek AKP Feri, dan Ketua KPU Kab. Purwakarta.

Dalam pertemuan tersebut, AKP Feri bersama-sama dengan Ketua KPU Kabupaten Purwakarta dan Ketua PPK Kecamatan Cibatu beserta anggota, membahas berbagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan keteraturan dalam pelaksanaan proses pemilihan di wilayah tersebut. Kolaborasi ini menunjukkan komitmen bersama untuk menjaga integritas dan kelancaran pelaksanaan pemilihan di tingkat kecamatan.

Pertemuan ini menjadi momen penting dalam membangun sinergi antara aparat kepolisian, penyelenggara pemilihan, dan masyarakat. Keterlibatan semua pihak diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam menjaga pelaksanaan pemilihan yang adil, transparan, dan bebas dari gangguan.



Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cibatu, AKP Feri, menyampaikan, "Kami berkomitmen untuk bekerja sama dengan KPU dan instansi terkait guna memastikan keamanan dan keteraturan dalam setiap tahapan pemilihan. Kolaborasi ini adalah bentuk nyata dari sinergi antara kepolisian, lembaga penyelenggara pemilihan, dan masyarakat."

Ketua KPU Kab. Purwakarta menambahkan, "Kami percaya bahwa dengan bekerjasama, kita dapat menciptakan lingkungan yang kondusif untuk setiap proses pemilihan. Semua pihak harus bersatu untuk mencapai pemilihan yang berkualitas dan dapat dipercaya oleh masyarakat."

Pertemuan ini mencerminkan komitmen bersama untuk menciptakan pemilihan yang demokratis dan bertanggung jawab di tingkat kecamatan. Keterlibatan aktif dari Kapolsek, Ketua KPU, dan Ketua PPK, bersama dengan anggota yang hadir, menjadi landasan bagi kerja sama yang lebih erat guna menghadapi berbagai tantangan yang mungkin timbul dalam proses pemilihan mendatang.